



De la réalité à la fiction

**Rencontre avec Yves Paudex,
ancien commissaire de police
retraité**

**26 SEPTEMBRE 2023 à 15H
Salle de paroisse en haut**

Yves Paudex partage son temps libre entre écriture et photographie. Ces activités lui ont permis de publier quatre livres, soit un recueil d'anecdotes humoristiques sur la Secrète, un album de photographies sur le Pays de Vaud et deux polars. Ces derniers sont en partie inspirés de faits réels.

Il partage ce vécu, au travers de certaines affaires dont vous avez sûrement entendu parler, tout en vous expliquant ce qui l'a poussé à l'écriture. Vous vous apercevrez alors que la frontière entre fiction et réalité est souvent ténue.

Cette rencontre se veut souriante. Elle tendra à vous démontrer que la police sait rire d'elle et qu'elle est souvent fort éloignée des stéréotypes que les médias vous proposent parfois.

L'après-midi se termine autour d'un verre de l'amitié.
Entrée libre. Chapeau à la sortie.

L'inscription est obligatoire, au plus tard le 1.9.2023 : sur la liste au café solidaire, chez Françoise de Viron tél 077 419 53 49 ou sur Resoli.

